



# Freiwillige Feuerwehr Kottenheim

[www.feuerwehr-kottenheim.com](http://www.feuerwehr-kottenheim.com)



Tel. 02651 – 43123  
Fax 02651 – 490729

Freiwillige Feuerwehr – Eisenbahnweg – 56736 Kottenheim

56736 Kottenheim,  
den

## Feuer in Monreal - Müsch Einsatz für die Feuerwehren Monreal, Kehrig, Kottenheim und Reudelsterz. Mängel in der Wasserversorgung festgestellt.



Am Samstag gegen 15:00 wurden die Feuerwehren Monreal, Kehrig, Kottenheim und Reudelsterz zu einem Einsatz unter dem Stichwort „Sondersituation“ gerufen. Gott sei Dank handelte es sich hier um eine Übung.

Als Ausgangslage wurde ein Brand in der Gemeinde Monreal-

Müsch angenommen. Bedingt durch den etwas abseits gelegenen Ortsteil Müsch galt es die Löschangriffe durchzuführen und eine Löschwasserversorgung über lange Wegstrecken sicherzustellen.

Unter der Übungsleitung des Wehrführers von Monreal Marcus Haferkamp wurde die Übung vorbereitet und ausgearbeitet. Den Wehren Monreal und Reudelsterz fiel die Aufgabe zu, die ersten Löschangriffe durchzuführen. Für Kehrig und Kottenheim galt es die Wasserversorgung über ca. 1 Km aus dem Elzbach aufzubauen, zu betreiben und sicherzustellen.

Die Wehren erfüllten Ihre zugewiesenen Aufgaben in gewohnter Weise unter der Beobachtung von Verbandsbürgermeister Alfred Schomisch und dem Stv. Wehrleiter der VG Vordereifel Tim Hepp. Insgesamt nahmen ca. 40 Einsatzkräfte mit 8 Fahrzeugen an der Übung teil. Leider jedoch wurden auch Mängel in der Wasserversorgung wie bereits bei der Planung vermutet festgestellt. Dies ist darauf zurückzuführen, das Monreal-Müsch nicht an die öffentliche Wasserversorgung angeschlossen ist und daher lange Wegstrecken überwunden werden müssen und nur selten Zugänge zum Elzbach vorhanden sind. **Die Verantwortlichen werden dieses Problem im Auge behalten und Verwaltung und Wehrleitung nach einer entsprechenden Lösung suchen.**

Alles in Allem konnte eine gute Zusammenarbeit festgestellt werden.

Die gemeinsamen Übungen sind wichtig und müssen ständig fortgeführt werden.



Feuerwehren bei der Löschwasserentnahme aus dem Elzbach und Brandbekämpfung



Verbandsbürgermeister Alfred Schomisch, Stv. Wehrleiter der VG Vordereifel und die Wehrführer der beteiligten Wehren Monreal, Kehrig, Kottenheim und Reudelsterz besprechen die festgestellten Mängel und mögliche Abhilfen.